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SpePharm Holding BV poursuit BioAlliance Pharma en justice pour rupture abusive de 
leurs accords de Joint-Venture.

Amsterdam, le 3 mars 2009 - Spepharm Holding BV annonce aujourd’hui qu’une assignation 
en référé avait été déposée le 11 février dernier auprès de la justice néerlandaise à 
l’encontre de BioAlliance Pharma France dans le but d’empêcher BioAlliance de mettre fin à 
leur co-entreprise SpeBio. SpeBio BV a été fondée en 2007 pour la commercialisation en
Europe (hors France) du Loramyc, un produit pharmaceutique développé et enregistré par 
BioAlliance dans le traitement des candidoses oropharyngées chez les patients immuno-
déprimés. La Cour de justice d’Amsterdam a convoqué les deux parties pour une audience le 
25 mars prochain, avec l’objectif d’exiger la reprise de relations d’affaires normales entre 
elles.

Le 27 février 2009, après avoir ignoré cette demande en justice d’agir en partenaire 
de bonne foi au sein de la co-entreprise et sans avoir communiqué sur cet événement 
significatif, BioAlliance a mis fin de façon unilatérale au contrat de licence signé en 2007 avec 
SpeBio, ceci quelques mois seulement après le lancement de Loramyc dans les premiers pays 
où le produit a reçu son enregistrement ainsi que son prix et son remboursement.

Pour SpePharm, il s’agit clairement d’une violation du pacte d’actionnaires de SpeBio 
et d’une résiliation abusive des contrats que BioAlliance et SpePharm ont signés en 2007, et 
ceci moins d’un an après que SpePharm a achevé le paiement d’un total de € 7,5 M pour 
l’acquisition des droits commerciaux du Loramyc pour l’Europe. SpePharm a pris la décision 
d’intenter toute action légale à l’encontre de BioAlliance en vue d’obtenir réparation pour 
les pertes financières encourues et de demander le remboursement des sommes investies 
par SpePharm pour Loramyc à ce jour et compensation pour la perte de revenus futurs.



About SpePharm Holding, BV
SpePharm Holding, B.V. is a Dutch company with its registered office in Amsterdam, and its European 
operations based in Paris, France. SpePharm is an emerging pan-European specialty pharmaceutical 
company focused on acquiring, registering and marketing high medical value specialty medicines 
essentially for the hospital market. Particular areas of therapeutic interest are oncology, critical and 
supportive care. SpePharm was founded in September 2006 by Jean-François Labbé together with 
leading life science investment firms TVM Capital and Signet Healthcare Partners (part of the Sanders 
Morris Harris Group). Paul Capital Healthcare, one of the largest dedicated healthcare investors 
globally, made an equity investment in SpePharm in August 2008, and provided additional non-
dilutive financing for SpePharm to acquire the rights to Dantrium. Jean-François Labbé is a former 
top executive of Hoechst Marion Roussel and Parke Davis with over 30 years of experience in 
international pharmaceutical management. To date SpePharm has an established commercial 
presence in the UK, Germany, Italy, Benelux and the Nordic area.

For more information about SpePharm, please visit the web site at www.spepharm.com
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